
 

平成２７年第３回滝川市議会定例会一般質問 

質 問 順 位 １ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．建設行政 １．住宅改修支援補助制度につい

て 

１．本市におけるこの補助制度は、国から示されている補助条件を拡

大し、業者・利用者にとって歓迎されることですが、国の社会資本

整備総合交付金が次年度以降不透明であることから、本市としてこ

の制度の継続についてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．交付金実績と一般財源の割合についてお伺いします。  

 

 

 

 

 

  ３．交付金が廃止された後、本市として一般財源でこの制度を継続す

るべきと考えますが、お考えをお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

  ４．継続されるお考えがある場合、単年度とするのか複数年度継続と

されるのかお伺いします。また、複数年度継続する場合、行政にリ

スクがあるとすれば何かお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

  ５．この制度を活用するにあたり、所得制限の見直しについてのお考

えをお伺いします。 
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質 問 順 位 １ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．教育行政 １．滝川西高等学校の学科変更に

ついて 

１．６月の代表質問の答弁で、学科転換について校内検討協議会を立

ち上げ議論されるとのことでしたが、その後の進捗状況についてお

伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．不登校の実態について 

 

１．不登校の実態については公表されておりますが、最近の報道で２

学期から学校に行けなくなる生徒が急増するとのデータが発表さ

れましたが、本市における実態と不登校に至る原因と対応策につい

てお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．教育環境の充実について １．子どもたちが心身ともに健全に成長してもらいたいと願うのは、

親であり、そして社会の責任であると思います。子どもたちは日々

の生活の大半を家庭と学校で生活していることから、家庭教育はも

ちろん教職員の指導能力も問われてきます。教職員の資質向上の研

修実態をお伺いします。 
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